

Netzwerk für bürgernahe Stadtentwicklung

Aufruf zum Protest vor dem Rathaus

für Erhalt des Waldes Markstr./Stiepeler Straße
Donnerstag, 21.11.2024, 9.30 – 10.30 Uhr



www.stadtentwicklung.net



Das Netzwerk für bürgernahe Stadtentwicklung veranstaltet am 21.11.2024 von 9.30 bis 10.30 Uhr auf dem Rathausvorplatz eine Aktion für den Erhalt des Waldes auf dem ehemaligen Gelände der Erich Kästner-Schule.

Auf der Tagesordnung für die um 10.00 Uhr beginnende Ratssitzung steht nämlich unter TOP 1.10 der Satzungsbeschluss zum Bebauungsplan Nr. 862 Markstraße/Stiepeler Straße. Das von der Verwaltung erstellte Planungskonzept sieht u.a. die Rodung des mit einer Fläche von mehr als 6.000 qm an der Markstraße/Stiepeler Straße gelegenen Waldes für einen Gewerbeblock und für Stellplätze vor.

Das Netzwerk hat bereits in einer gemeinsamen Plakataktion mit AKU, BoKlima, BUND, Extinction Rebellion, Fridays for Future und NABU Planungsalternativen für den Walderhalt vorgestellt. Vor der Ratssitzung soll der gemeinsamen Forderung, den Erhalt des Waldes vor einem Satzungsbeschluss zu prüfen, nochmals Nachdruck verliehen werden.